



## 市議会×大花羽小児童・教師、 くすの木会



す。

大花羽小学校としての卒業生は、

今回の

6年生で2,100人です。

小学校」という現在の校名になったわけです 133周年となります。昭和2年に「大花羽

そこから今年で76回目の卒業式になりま

明治22年10月、村の合併で創立され、

創立

大花羽小学校プライドというのを大事にし

る子どもたちに、

ひと言お願いします。

伝統ある大花羽小学校を巣立つ、

また離れ

との出会い、 と自信にして、これからの新しい生活や友達 工夫して何でも頑張ることができるという を超えた兄弟のような繋がりで、自分たちで ども、強い絆であったり、学年を超えて友達 とは、この学校ならではの少ない人数だけれ できる子どもたちになって欲しいと思いま んで欲しいと伝えています。それをしっかり プライドをしっかり持って、新しい生活に進 て欲しいと思います。大花羽小学校プライド 出来事にまっすぐにチャレンジ

ださい。 で楽しみにしていることがあれば教えてく 中学校、また菅原小学校での新しい学校生活 児童の皆さんにお聞きします。これからの

## 市議会(以下、議会)

送り出しましたか。 大花羽小学校は創立何年で何人の卒業生を